



BELASAN PETUGAS TERKENDALA TEKNIS Bulan Depan, Pendataan KSJPS Tuntas

YOGYA (KR) - Proses pendataan Keluarga Sasaran Jaminan Perlindungan Sosial (KSJPS) Kota Yogya untuk tahun 2021 ditargetkan tuntas bulan depan. Kegiatan tersebut mulai tahun ini juga sudah memanfaatkan teknologi informasi sehingga akurasi data lebih terjamin.

Kepala Dinas Sosial Kota Yogya Agus Sudrajat, menjelaskan selama pendataan pihaknya menemui beberapa persoalan yang sifatnya teknis. "Validasi yang dilakukan oleh teman-teman petugas di lapangan ini kan membutuhkan data pendamping, yakni foto atau gambar orang yang sedang didata. Ada beberapa warga yang fotonya itu tidak bisa diunggah ke dalam sistem," jelasnya, Senin (12/10).

Dari penelusuran awal, tercatat ada 14 petugas atau surveyor dari sekitar 200 petugas yang mengalami kendala teknis tersebut. Sehingga mereka akan diundang ke dinas untuk keperluan pencocokan sekaligus mencari solusi atas persoalannya.

Agus mengungkapkan, pihaknya turut melibatkan organisasi perangkat daerah (OPD) lain yakni Dinas Komunikasi Informasi dan Persandian. Hal ini agar akar permasalahannya bisa segera diketahui apakah karena file terlalu besar, aplikasinya bermasalah, petugas yang kurang paham atau perangkatnya yang kurang mendukung. "Ini baru kita cari penyebabnya supaya bisa segera kita tentukan solusinya," tandasnya.

Meski baru pertama kalinya memanfaatkan teknologi informasi, namun proses pendataan terbilang lancar. Penggunaan aplikasi itu pun cukup memudahkan petugas yang ada di lapangan serta pengambil kebijakan. Hal ini karena setiap indikator yang disurvei disertai bukti foto sehingga diketahui secara pasti kondisinya secara faktual. Dengan begitu, hasil pendataan tidak bisa lagi dimanipulasi untuk mempertimbangkan lolos atau tidaknya memegang Kartu Menuju Sehat (KMS) 2021.

Total calon pemegang KMS 2021 yang didata mencapai 23.758 Kepala Keluarga (KK). Masing-masing terdiri dari 14.359 KK pemegang KMS tahun ini dan 9.339 KK usulan dari wilayah. (Dhi)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Sosial	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 02 Februari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005